

Après quelques décennies d'enseignement

Jean-Jacques Aubert

Professeur émérite,
ancien titulaire de la chaire de philologie classique et histoire ancienne
l'Université de Neuchâtel

donnera une leçon d'adieu intitulée

Exit Grunnius : **chahut ou incompetence à l'Ecole de droit** **(à la fin du IV^e siècle de notre ère) ?** ***Le Sitz im Leben du Testamentum porcelli***

le lundi 25 septembre 2023 à 18h15
à l'Aula de l'Université du 1^{er} Mars 26



Les personnes intéressées sont cordialement invitées.

Neuchâtel, le 31 août 2023